





Kegiatan ekonomi yang terjadi dimasyarakat yang berhubungan dengan urusan duniawi selalu berubah sesuai dengan situasi dan kondisi yang dihadapi manusia itu sendiri. Apabila kemaslahatan yang terjadi dimasyarakat tidak diperhatikan maka manusia akan mengalami kesulitan dalam kehidupannya. Oleh sebab itu, Islam harus meluruskan jalan mana yang baik dan buruk untuk kemaslahatan manusia tersebut, dengan cara berpegang teguh prinsip-prinsip syariat Islam. Sehingga hal ini mendorong penulis untuk melakukan analisis berdasarkan hukum Islam tentang jual beli piring bonus di Toko Nurul Ilmu Maumere Nusa Tenggara Timur.

1. Analisis Cara memperoleh piring bonus

Sudah dijelaskan di bab III, bahwasannya pihak toko Nurul Ilmu mendapatkan atau memperoleh piring bonus tersebut dari agen toko langganan toko Nurul Ilmu. Piring tersebut merupakan gratisan dari bungkus deterjen Daia, dimana setiap pembelian deterjen Daia mendapatkan gratis piring cantik. Dan pihak agen menitipkan bonus piring kepada Toko Nurul Ilmu untuk diberikan kepada konsumen yang membeli produk dari sabun deterjen Daia, karena piring tersebut merupakan hadiah dari sebuah perusahaan untuk konsumen yang telah membeli produk dari perusahaan tersebut.

2. Analisis terhadap subyek dan obyek jual beli

Dalam bab II telah dijelaskan tentang syarat-syarat dalam jual beli, salah satunya harus ada penjual dan pembeli. Berdasarkan keterangan tersebut, bahwa jelas terjadi dilapangan dimana penulis







Pada praktek jual beli piring bonus di Toko Nurul Ilmu transaksinya sah. Namun, status dari objek jual beli atau piring tersebut adalah piring bonus yang tidak lepas dari beberapa syarat yang menyangkut mengenai barang jual beli. Prakteknya barang yang dijual itu adalah milik pembeli deterjen Daia, bukan milik dari pemilik toko, maka jual belinya berubah menjadi jual beli batal, karena menjual bukan barang miliknya. Yang mana arti dari jual beli batal adalah apabila salah satu atau seluruh rukun dan syarat tidak terpenuhi, atau jual beli yang pada dasarnya tidak disyariatkan, maka jual beli tersebut menjadi batal. Maka hukum jual beli piring bonus adalah haram, karena mengandung macam-macam jual beli yang batal. Seharusnya piring bonus itu harus di berikan kepada konsumen yang membeli produk dari sabun deterjen Daia, karena piring tersebut merupakan hadiah dan titipan dari sebuah perusahaan untuk konsumen yang telah membeli produk dari perusahaan tersebut, dan sebaiknya diberikan kepada konsumennya yang membeli produk perusahaan yang memberi hadiah tersebut, karena dari pihak agen menitipkan bonus piring kepada Toko Nurul Ilmu untuk diberikan bukan untuk di manfaatkan sendiri.

Sehingga status dari piring bonus merupakan satuan dari deterjen Daia, apabila deterjen di perjualbelikan maka bonus piring cantik yang jelas tertulis dibungkus detrejen harus ikut diberikan kepada setiap pembeli.

